

La UV abre el debate sobre una prueba específica para las carreras más solicitadas - Levante - 09/07/2019

La UV abre el debate sobre una prueba específica para las carreras más solicitadas

Analizará si el aumento de la dificultad de la PAU valenciana perjudica al alumnado en el acceso a las plazas de Medicina

EFE/ R. M. COLL VALÈNCIA

■ La Universitat de València (UV) analizará si la dificultad del examen de Matemáticas II de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) del pasado junio en la Comunitat, que se ha saldado con un suspenso general con la peor nota media de la década (4,5 puntos), deja a alumnos valencianos fuera de las carreras más demandadas como Medicina. Así lo aseguró la rectora de la UV, Mavi Mestre, que considera

que es «el momento» de «abrir el debate» sobre la selectividad.

La rectora afirmó que «con las notas de corte se podrán ver cuántos estudiantes de otras autonomías acceden a nuestras titulaciones y si de los nuestros queda más gente fuera respecto a cursos anteriores». «El tema es que en la Comunitat en general la nota media será más baja», señaló. «Siempre los buenos expedientes de otras autonomías logran plaza de Medicina en su comunidad y no vienen aquí, vamos a ver este año qué pasa», dijo Mestre para añadir que espera que «sea así, porque si no efectivamente nuestros estudiantes se verían perjudicados».

Según la rectora, «luego habrá que abrir un debate a nivel de conselleria, en primer lugar, ya nivel de

autonomías, sobre el acceso a la universidad» y valorar si hay que hacer «alguna prueba específica para algunas titulaciones propias de cada universidad». «Eso hay que estudiarlo bien porque está en juego totalmente el futuro de los universitarios, pero creo que es el momento de abrir ese debate», afirmó.

Disparidad de notas por CC AA

Las pruebas específicas están previstas en la legislación actual, pero las universidades públicas se han resistido a aplicarlas. Esto, podría cambiar ante la disparidad en las notas de la PAU por autonomías.

En la preinscripción universitaria del año pasado, las plazas de Medicina adjudicadas a estudiantes de fuera de la Comunitat fueron el 43 %: 229 puestos de la oferta glo-

bal de 530 del Sistema Universitario Público Valenciano (SUPV), que son 320 en la UV, 130 en la Miguel Hernández (UMH) de Elx y 80 la Jaume I (UJI) de Castelló.

Sin embargo, en la matrícula real menos del 8 % de plazas de Medicina en la UV son de alumnos de otras regiones mientras que en la Complutense de Madrid representan el 60 %. El alumnado que tiene nota para hacer Medicina se preinscribe en todas las universidades que imparten este grado para garantizarse una plaza, pero ante el gran volumen de demanda la UV tiene la segunda nota de corte más alta de las 32 Facultades de Medicina públicas de España (13,058) tras la Autónoma de Madrid (13,124).

Por tanto, si un alumno de fuera tiene nota para entrar en València la tiene también para las universidades de su autonomía o las más próximas a ella, de ahí que la lista de espera corra. No obstante, la baja nota en Matemáticas II del alumno valenciano lo deja este año en desventaja respecto al resto.